

L'onu lance un appel à la préservation de la vie des adolescents au Brésil



Brasilia, 27 juin (RHC)- Le système de l'ONU au Brésil a réaffirmé la nécessité urgente d'établir un engagement du pays envers des actions de prévention et de réponse à la violence contre les enfants et les adolescents.

Suite à la mort de Marcos Vinicius, âgé de 14 ans, dans une favela de la ville de Rio de Janeiro, cet organe mondial a émis un communiqué appelant à garantir le droit à la vie de chaque mineur, jeune, femme et homme noir.

Marcos Vinicius, qui a été tué par balle lorsqu'il allait à l'école est un exemple des 31 assassinats d'enfants et d'adolescents perpétrés chaque jour en territoire brésilien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165642-lonu-lance-un-appel-a-la-preservation-de-la-vie-des-adolescents-au-bresil>



Radio Habana Cuba